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G20风云际会，首脑领袖、政治精英的聚
会，在这个严肃的政治舞台上，“生发之父”赵章
光先生亮相韩国国会议事堂大厅。赵章光此次
G20峰会之行是受韩国国会的邀请，参加由联
合国秘书长潘基文主持演讲的“消除贫困、扩大
国际援助”会议，并与潘基文亲切交谈。
和潘基文聊童年、话贫困

在这次由韩国担任东道主的峰会上，20
国集团首次聚焦发展问题。这个会议是G20
峰会的一个子议题，主题为“消除贫困、扩大国
际援助”，除了潘基文，韩国国会议长朴熙泰、
西班牙总理、越南总理等也参与其中。

“我们作为正式受邀代表参加的，就坐在
第二排，前面第一排都是大使级别的。”虽然见
过不少大场面，但对此“殊荣”，赵章光毫不掩
饰内心的激动。

“会议开始前，我就等在那里。”赵章光说，
等潘基文入场后，他和陪同的翻译就迎了上
去，握手之后，谦和的潘基文也停下脚步，跟他
聊起来。

赵章光先生与潘基文秘书长会面时说：
“我是中国章光101集团的赵章光”，潘基文秘
书长点头，并问：“你的头发是真的？”，赵章光
会长说：“地球要绿化，人需要头发，我的头发
是真的。”场内一片笑声。

这一下子拉近了和秘书长的距离，简单自

我介绍后，赵章光说自己也有辛酸的童年，随
着改革开放的步伐，现在企业发展越来越迅
速，想回报社会，为消除贫困做有意义的事，所
以特地赶来参加会议。

“好的，非常好。”潘基文给予了肯定。
在随后的讲演中，潘基文指出，当前全球

经济复苏仍很脆弱。今年有6400万人陷入极
端贫困。摆脱经济困难时期的方法是通过发
展。发展将创造体面工作和世界所需要的充
满活力的经济。

“潘秘书长的说法很明确，企业有能力也
有责任在消除贫困上尽份力。”赵章光先生说：

“我从小也是很贫困的，我们集团在世界各地
有2600多个营业店，如果一个营业店拿出一
万元人民币，也会达到2600万元，这个资金投
入到消除贫困人口的事业中，也会有所帮助。”
一只枕头引发的故事

韩国国会议事堂是韩国人的骄傲，联合国
当家人潘基文，赵章光是如何搭上线，他是怎
么走进这扇门的？

故事，得先从一个枕头说起。
在生发行业经营36年，缔造了中国神话

之后，赵章光从未停止健康长寿产业的深入研
究。近年来他盯上了保健新品种——红豆
杉。基于“闻香祛病”的理论，章光101以红豆
杉叶、树皮、生姜、何首乌、人参等滋养发质的

名贵中草药制成缓释颗粒，研制出了章光101
红豆杉“养发护发枕”和“降压清脑好睡枕”，赵
章光为这种枕头取名“睡金福”。“睡金福”不但
对失眠、心脑血管疾病有特殊功效，对颈椎病、
打鼾、鼻炎、视物不清等常见慢性疾病也有明
显治疗效果。“睡金福”枕头一经问世，便受到
广大消费者的青睐和追捧。

今年初，“睡金福”枕头来到了韩国，顾客
使用效果不错，尤其对老年人睡眠很有帮助。
3个月前，潘基文母亲和几个亲属也成了这个
产品的使用者，去美国纽约看望儿子的时候，
老母亲千里迢迢要带上“睡金福”。在母亲介
绍下，潘基文也知道了这个产品。

这个消息，很快传到了韩国国会相关人员
那里，在他们的热心牵线下，一份正式的邀请
函送达章光101集团，促成了本次会面。
年近70二次创业

年近70岁的“生发之父”赵章光，他的名声
已经享誉海内外。他被誉为改革开放30年以
来中国企业界的“常青藤”，他的经历充满了传
奇，他研制成功的“章光101毛发再生精”让众多
原本寸草不生的头上长出黑发，尴尬不再。

如果安耽于此，也就没有后来的故事。
七年前，在美丽的庐山脚下，僻野山区，赵

章光种了1800多亩的珍稀缓生经济植物红豆
杉，成活率也达到了80%以上。第一株红豆杉

树苗栽下后，赵章光就开始了红豆杉药用和保
健功能的研究。经过大量试验，他发现红豆杉
中的生物类黄酮和紫杉碱具有显著的促进睡眠
和调整血压的功效。枕头一经问世，便受到广
大消费者的青睐和追捧。中国传统医药科技大
会为赵章光颁发了“中医外治特等贡献奖”。

到今天，赵章光已经为红豆杉投入了近亿
元，他希望能把健康长寿产业进行到底。

中国“生发之父”赵章光亮相G20峰会
和联合国秘书长潘基文亲切会谈

2010年11月11日下午14时，章光101
集团董事长赵章光在韩国国会大厦参加了
第一届 UN-MDGS 国际论坛（从左到右：
联合国秘书长潘基文、韩国国会议长朴熙
泰、西班牙总理、南非共和国总统）

在耕地上建酒店，有没有相关部门

的批复呢？记者首先来到了颍泉区国土

资源局。该局洪局长称，生态农业产业

园在2000年就列入了阜阳城市的总体

规划，主要搞生态农业和旅游观光。产

业园里建的三家酒店土地也是租用的，

是集体土地，并进行了复垦，他们也已分

别为酒店办了集体建设用地证。

“在当时规划中，有没有建设酒店

这个项目？”记者问。“这个我不是太清

楚，因为我是从市局刚调过来的，你要到

建设部门去问一下。”洪局长回答说。

接着，记者又来到了颍泉区住房和

城乡建设局。该局赵局长说，农业产业

园的建设不属于他们管，他们没有对酒

店进行过批复。当记者来到颍泉区规划

局时，不巧的是局长不在。于是，记者就

拨打了该局巫局长的电话，巫局长称他

们没有对该酒店进行过规划。

居民投诉：租用我们耕地时，乡政府说是建生态农业园

一转身，农业园却变成了豪华酒店
相关部门：我们没有规划、批复该酒店建设

“当地政府租我们的耕地时

说，要搞生态农业产业园，但没想

到，政府转手又把土地转租给了

私人，建了三家豪华大酒店，搞起

了非农业建设。每亩地一年就给

我们五六百元的租金，连生活都

不够。”近日，家住阜阳市颍泉区

生态农业产业园区的许多村民向

本报投诉称，没有了土地，他们不

知道将来的日子该怎样过。记者

随即赶往阜阳对该事件进行了深

入调查。

记者 李尚辉 文/图

11月 12日一大早，记者就赶到了颍泉

区生态农业产业园区。

“老乡，听说你们的耕地都被政府租

用了，搞生态农业，后来部分耕地又被转租

给了私人建大酒店，有这回事吗？”在赵庄

村头记者询问一位正在门口装砂子的村

民。“是的，到目前为止，已被建了三家大酒

店，豪华得不得了，酒店的位置就在前边一

公里处。”该村民指着产业园方向回答说。

沿着村民所指的方向，走出村庄后，

记者就看到了古西湖生态农庄、天一农庄、

醉翁庄园三家酒店的指示牌，三座徽派建

筑式的酒店就矗立在前方不远处的田地

里，显得非常醒目和气派。

记者首先来到了古西湖生态农庄。该酒

店规模宏大，占地有数十亩，有好几栋房屋，

还有一个装饰精美的门楼，酒店所有建筑都

是徽式的。酒店的南侧还有一个池塘，周围

栽植的是垂柳和一些景观花木，景色非常美。

在古西湖生态农庄西边约500米处便

是天一农庄。该农庄有两进院落，靠路边

有一个高高的门楼，酒店的周围是高高的

围墙，旁边也有一个好大的池塘，整个庄园

的占地面积有数十亩。

天一农庄的正南方便是醉翁庄园，两酒

店相距约1公里。通往醉翁庄园的是一条水

泥马路，两边的路灯也比较有特色，古香古

色。与前两个酒店相比，醉翁庄园更加宏伟，

偌大的一个院子里，每一处建筑都比较别致，

还有假山、小桥流水等景点，令人陶醉。

今年将近八旬的刘大妈和老伴就住在

古西湖生态农庄酒店的北边，一沟之隔，老

两口平日里以种菜为生，自从田地被租用

后，生活渐渐陷入了困境。

“当初乡政府要租用我家的田地，我

不愿意，后来有人来做工作，考虑到是搞农

业，最后也就同意了。但没想到，地被租之

后，一转身却建起了酒店，好好的耕地就这

样被糟蹋了。”刘大妈说，该酒店占用了她

家一亩多地，该块地以前是种菜，平时吃菜

不要买，而且每年还可以收入两三千元，现

在每年租金才650元，相差很大。

一位木庄村民称，他家的4亩地全部

被租用了，每亩每年租金720元，其中有一

亩半地被盖上了酒店，“租地协议只是口头

承诺，也没有年限。”

“醉翁农庄占的是我们大木庄与小木

庄的农耕地，大概有一百亩。以前有耕地

吃的不用愁，大豆可以榨油吃，也可以种些

菜，现在一家四口人靠每年2000多元的租

金根本不够。”该村民无奈地说。

“这三家酒店，其中一家是公家的，另外

两家是私人的。生意都非常好，每天中午和

晚上院子里都停满了车。”一村民告诉记者。

耕地被租用生活渐陷困境村民反映

农田被占，老人对未来的生活很是担忧

田野里冒出三家豪华酒店现场目击 我们没有部门答复

批复该酒店建设

醉翁庄园的门楼
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